



Tag der offenen Tür

Traditionellerweise schon bei starkem Schneefall fand heuer der Tag der offenen Tür des LFZ Raumberg-Gumpenstein erstmals bereits am 10. November statt. Doch trotz des schlechten Wetters wurden die zahlreichen Besucher (rund 600) nicht davon abgeschreckt, sich die verschiedensten Präsentationen, musikalischen Einlagen und praktischen Vorführungen zu Gemüte zu führen: angefangen von spannenden Experimenten im Chemielabor über waghalsige Kletterversuche im Turnsaal, musikalische und kulinarische Schmankerl in der Europahalle bis hin zur fachgerechten Holzaufarbeitung unter Extrembedingungen (Schneesturm!) durch unsere motivierten SchülerInnen.

Eine von uns durchgeführte Umfrage hat ergeben, dass sich die Besucher etwas mehr Information über den Praxisunterricht am Lehrhof und in den Werkstätten und vermehrte Einbeziehung in die unterschiedlichen Vorführungen gewünscht hätten. Trotzdem war es ein sehr erfolgreicher und gut besuchter Tag, an dem den Gästen ein vielseitiges Bild unserer Schule gezeigt werden konnte.



